

viernes 7 de mayo de 2021

# El rock vuelve a subir al escenario para la juventud lagunera con el Volcano Fest

*La segunda edición del festival tendrá asientos preasignados y la Concejalía de Juventud lo retransmitirá gratis y en directo por sus redes sociales*



La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de La Laguna organiza la segunda edición del Volcano Fest, que se celebrará en el Aguere Cultural los días 7 y 8 de mayo, y que, además de amplias medidas de seguridad sanitaria y aforo restringido, se retransmitirá gratuitamente en directo por **streaming**. El festival quiere retomar las actividades de ocio juvenil, con cautela y nuevos formatos adaptados a la realidad pandémica, y con un género musical, el rock, que siempre ha tenido un importante peso en la vida cultural de La Laguna.

Los principales reclamos de este festival, que este año da un salto y se amplía a dos jornadas y que cuenta con un destacado cartel con 9 grupos, serán los portugueses Miss Lava, los barceloneses Electric Monolith y los salmantinos Altar del Holocausto. Además, incluye una destacada y potente representación canaria, con las bandas Maremotus, Magec, I.S.L.A. y Causus, que reforzarán la propuesta de un festival que quiere apoyar y visibilizar la creación local.

El cartel y los detalles de este festival se han presentado hoy en la Casa de los Capitanes, con la participación de algunos artistas jóvenes que subirán al escenario este fin de semana, el vocalista de Magec, Santiago Hernández, y el bajista de la banda I.S.L.A., Eduardo Palmero. Les acompañaron el concejal de Juventud, José Juan Gavilán, y el coorganizador del Volcano Fest y miembro de Planet Caravan, Miguel Ángel Delgado.

El concejal explicó las estrictas medidas sanitarias que se aplicarán en este festival, donde se mantendrán las previstas para un nivel de alerta 3, para mayor seguridad, y que incluyen aforo reducido y asientos preasignados, en los que el público deberá estar sentado durante todo el evento, guardando el distanciamiento social y con mascarillas. El acceso será con invitación (ya agotadas) y, como novedad este año, para compensar las restricciones de aforo y dado el alto interés en el evento, el festival será retransmitido por streaming, en directo y de manera gratuita.

“La música y los conciertos son una de las opciones más demandadas en La Laguna, tal y como hemos visto en la primera oleada del Barómetro Juvenil municipal, que presentamos hace apenas unas semanas. En esa encuesta, nos llamó la atención que algunas de las preocupaciones que más señalaban estaban relacionadas con el ocio y el entretenimiento, el distanciamiento personal y las limitaciones frente al covid-19”, recordó Gavilán.

El edil destacó que “cada vez surgen más estudios que muestran las devastadoras consecuencias que la pandemia está teniendo en la salud mental de las y los jóvenes, con el aumento de síntomas psicológicos como el estrés, ansiedad, depresión o adicciones. Teniendo en cuenta que más del 19% de la población de La Laguna tiene entre 15 y 30 años, hablamos de una situación muy preocupante”.

Miguel Ángel Delgado señaló que el Volcano Fest “nace con la firme intención de convertirse en uno de los festivales de pequeño formato más grandes de Canarias y de poner a la ciudad de La Laguna en el punto de mira de todos los aficionados y la prensa especializada del rock. Apostamos por la calidad, con un cartel que reúne a nueve bandas de distintos estilos, con presencia internacional y una apuesta por los grupos canarios”.

Los efectos de la pandemia centraron buena parte de la conversación entre los asistentes, ya que “la cultura no es ajena a la época que nos ha tocado vivir, de hecho, es una de las más damnificadas porque este tipo de eventos prácticamente han desaparecido”, como señaló Delgado. También en este sentido se pronunciaron los jóvenes músicos presentes, quienes añadieron que han aprovechado este tiempo de parón para preparar nuevos repertorios, que presentarán por primera vez en directo ante el público del Volcano Fest.

“Para nosotros es muy importante poder volver a disfrutar de un poco de música en directo y, aunque sea muy diferente actuar frente a un público sentado, que nos den esta oportunidad de volver a salir al escenario”, valoró el vocalista de Magec, Santiago Hernández. El bajista de la banda I.S.L.A., Eduardo Palmero, destacó también que Volcano Fest es para nosotros una gran oportunidad para presentar nuestro último trabajo y darnos a conocer en estos momentos complicados”.

El festival se podrá seguir en directo a través de las redes sociales del área de Juventud (@juventudlalagunaes)

### **9 bandas, dos días**

Miss Lava, banda referente dentro del Stoner Rock y que visita Canarias por primera vez, cuenta con cuatro discos y es una habitual en muchos de los grandes festivales europeos. Miss Lava llegará a Tenerife para presentar su aclamado último disco “Doom Machine”. Desde Barcelona, llegan también por primera vez a las Islas el trío Electric Monolith, que darán al Volcano Fest el toque más “clásico” con su rock psicodélico setentero.

Los madrileños Against the waves también visitan Canarias por primera vez. Este quinteto de Metalcore melódico cuenta con decenas de miles de seguidores y sus escuchas en Spotify alcanzan más de 100K. También procedentes de Madrid, estará Jardín de la Croix, banda imprescindible dentro del Post Rock Progresivo nacional y que han presentado su reciente obra “Letargo” por media Europa. Además, desde Salamanca, el Altar del Holocausto regresará a la Isla con su esperado nuevo disco “Trinidad”, que han presentado hace escasas semanas.

La representación canaria estará formada por cuatro grupos y, como banda anfitriona, los laguneros Causus presentarán al público sus nuevas composiciones como una de las propuestas con mayor proyección en este momento. El cuarteto Maremotus llega desde Gran Canaria para presentar los temas de su primer disco homónimo y un estilo de rock progresivo con toques post metaleros.



Desde Tenerife, Magec pondrá el toque Doom al evento y presentarán su más reciente trabajo “Ethereal Link”, e I. S.L.A. llevará al público los temas de su apabullante “Hold Fast”, hardcore sin contemplaciones para abrir la jornada del viernes.